
Как идет
ремонт
вокзала?

Железнодорожный вокзал - 
это точка на карте города, 
к которой прикованы взгляды 
и рядовых котлашан, и власть предержащих. 
Уж очень давно пугает 
он своим видом и своих, и чужих.
Мы решили узнать, 
как идут дела 
на этом объекте..........
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Как идет 
ремонт вокзала?

За все годы ремонта 
вряд ли ступала на вок
зал нога журналиста. 
Вот и сейчас внутрь зда
ния меня не пустили, 
пояснив, что нужно раз
решение руководства а 
без этого никакого раз
говора быть не может. 
П р и шлось выполнить 
весь ритуал...

С начальником вокзала мы го
ворили на перроне.

— Правое крыло, где располага
ются кафе, билетные кассы, каме
ра хранения и комнаты отдыха пол
ностью готовы — и первый этаж, и 
второй, — говорит Мария Темеж- 
никова. — Сейчас делаем южную 
сторону. Стены готовы под покрас
ку, производится заливка полов 
перед укладкой плитки. Остаются 
фасад и канализация. На фасад

скоро прибудет специальная бри
гада. С канализацией есть сложно
сти — идет согласование с админи
страцией города, с другими орга
низациями, поскольку часть ком
муникаций находится на террито
рии города.

Мария Викторовна сообщи
ла, что котласский вокзал оста
нется в прежнем цвете. Никаких 
архитектурных излишеств не 
предвидится.

Общестроительные работы на 
объекте выполняет вологодская 
компания, которая пришла сюда 
совсем недавно — 27 июля. Парал
лельно работают несколько других 
субподрядных организаций, всего 
порядка 30 человек. Ожидается 
пополнение. Сроки сдачи вокзала 
в этом году, по словам строителей, 
вполне реальные.

Да, вид вокзала с площади та
кой, что кажется, будто и нет здесь 
никакого ремонта. Но со стороны 
перрона результат виден лучше.

Большая часть поверхности здания 
уже загрунтована и готова к по
краске. Жаль, что не удалось уви
деть, как выглядят обновленные 
помещения внутри.

Недавно строители немного 
отнесли забор в сторону площади. 
Начальник вокзала обратила вни
мание, сколько мусора оказалось 
внутри.

— Уборкой площади, террито
рии вдоль забора, где люди ждут ав
тобусы, город никогда не занимал
ся. Вы только посмотрите, что тут 
делается, — возмущается Мария 
Викторовна, показывая на полосу 
мусора. — Мы убираем городской 
мусор, скамейки вот поставили для 
пассажиров. О них же никто не за
ботится.

Уходя, еще раз взглянула на 
ужасный фасад. Неужели скоро 
мы увидим обновленный вокзал?

Галина БЕРЕГОВСКИХ.
Фото автора.
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